

d'accueillir des familles d'agriculteurs et des ouvriers qualifiés du verre s'ils ont suffisamment de capitaux pour s'établir..... 843

652. 1<sup>er</sup> déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Présente deux représentants des Sudètes et un fonctionnaire de Prague, et conseille de bien accueillir les premiers..... 844

653. 1<sup>er</sup> déc. *Mémoire*. Résumé des délibérations du Cabinet sur la question des réfugiés..... 845

654. 8 déc. *Mémoire*. Exposé des conditions selon lesquelles les réfugiés seront admis comme immigrants..... 846

655. 9 déc. *Le directeur de l'Immigration, ministère des Mines et des Ressources, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Se dit prêt à accueillir des agriculteurs et des ouvriers du verre possédant des capitaux et suggère d'aviser le haut commissaire à Londres de la somme requise par famille. 847

656. 9 déc. *Mémoire*. Décision du Cabinet sur la question des réfugiés et instructions à donner aux représentants au Comité intergouvernemental sur les réfugiés..... 849

657. 9 déc. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Veut être informé des décisions sur l'admission des réfugiés..... 850

658. 12 déc. *Le sous-secrétaire d'État parlementaire de Grande-Bretagne aux Affaires des Dominions au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Propose aux Dominions d'établir une liste des catégories de réfugiés et des capitaux nécessaires..... 851

659. 17 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Demande que l'on s'informe discrètement de la somme disponible pour l'établissement des réfugiés sociaux-démocrates allemands..... 852

660. 19 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Répond que les Britanniques proposent de mettre de côté à même le prêt accordé à la Tchécoslovaquie 200 livres par famille des Sudètes..... 852

661. 23 déc. *Le directeur de l'Immigration, ministère des Mines et des Ressources, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Est d'avis qu'il faut au minimum \$1,500 par

families and skilled glass workers if they have sufficient capital for settlement..... 843

652. Dec. 1 *High Commissioner in Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Introduces two Sudeten German representatives and Czech government official and recommends giving former a sympathetic hearing..... 844

653. Dec. 1 *Memorandum*. Summarizes Cabinet discussion on refugee question..... 845

654. Dec. 8 *Memorandum*. Lists conditions under which refugees will be admitted as immigrants..... 846

655. Dec. 9 *Director of Immigration, Department of Mines and Resources to Under-Secretary of State for External Affairs*. Expresses interest in receiving farmers and glass workers with capital and suggests informing High Commissioner in London of amount needed per family..... 847

656. Dec. 9 *Memorandum*. Summarizes Cabinet decision on refugee question and advice to be given to representative at Inter-Governmental Committee on Refugees.. 849

657. Dec. 9 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Asks to be kept informed of decisions bearing on admission of refugees..... 850

658. Dec. 12 *British Parliamentary Under-Secretary of State for Dominion Affairs to High Commissioner in Britain*. Suggests Dominion governments produce list of types of refugees favoured and estimate of amount of capital needed..... 851

659. Dec. 17 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Requests discrete inquiries as to amount of capital available for establishing German Social Democratic refugees..... 852

660. Dec. 19 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Replies British propose about £200 per Sudeten Germany family be set aside from their loan to Czechoslovakia..... 852

661. Dec. 23 *Director of Immigration, Department of Mines and Resources to Under-Secretary of State for External Affairs*. Conveys opinion that minimum of \$1500